

Cecilia Bastías Jerez
 cecilia.bastias@diari CONCEPCION.CL

Una semana de jornadas especiales tendrá el Colegio Nuevos Horizontes a partir del 9 de junio. Se trata del retorno de actividades luego de la impactante tarde del 29 de mayo cuando se produjo el ataque a tres estudiantes que resultaron heridos a bala.

Durante este próximo lunes y martes, desde las 9 horas hasta las 12 horas, las actividades estarán a cargo de profesionales que brindarán la primera contención psicológica a los estudiantes, acompañados por los docentes.

En tanto, miércoles, jueves y viernes desde las 9 horas a las 13 horas, las jornadas estarán a cargo de los profesores quienes realizarán instancias pedagógicas de carácter lúdicas.

El director ejecutivo, Servicio Local de Educación (Slep) Andalién Costa, Ramón Jara Zábala, estableció que han denominado a la situación en la que se encuentra actualmente la comunidad escolar, como condición postraumática.

A poco más de una semana de los hechos, el análisis de Jara es que "nos hemos dedicado a acompañar a la comunidad educativa, a su directora, a su equipo técnico. Hemos estado en reunión también con los apoderados, con los profesores, los asistentes y por lo tanto entendemos perfectamente la situación crítica que generó y que genera este acto de violencia".

"Todas las medidas que estamos tomando en el transcurso de la próxima semana tienen que ver también con garantizar el pronto retorno formalmente a la actividad escolar y a la rutina escolar", expuso el director del Slep Andalién Costa.

Próximas medidas

Para el Slep es un hecho que tendrán que revisarse algunos protocolos de convivencia para enfrentar situaciones de carácter más crítico.

"Queremos insistir que ninguna comunidad en general está preparada para enfrentar estos tipos de violencia, pero estamos revisando la situación de los reglamentos de convivencia escolar", manifestó Jara Zábala.



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M

SAN PEDRO DE LA PAZ

Colegio Nuevos Horizontes retoma clases a partir de este lunes: comenzará con actividades de contención

Con un enfoque especial en la salud mental y emocional de los miembros de la comunidad educativa, serán los primeros momentos dentro del establecimiento después de la compleja jornada donde se registró un ataque con arma de fuego y tres jóvenes heridos.

Sin embargo, en cuanto generar un protocolo pensado en presencia de armamento de fuego al interior de colegios, indicó que prefiere

no tomarlo como algo que está dentro de lo que corresponde al ámbito escolar.

"Las armas no están dentro de los establecimientos

educacionales, están fuera y hay que mejorar los protocolos de seguridad, de convivencia, quizás de control del perímetro", argumentó.

"No creo que en los reglamentos de convivencia haya que comenzar a utilizar el tema de las armas, porque reitero, las armas en sus distintas modalidades no forman parte de la convivencia escolar y eso es sin lugar a duda. La convivencia escolar y nuestros establecimientos en Chile no tienen manifestación de porte de

armas al interior del establecimiento y cuando ocurre eso, efectivamente operan los organismos que están habilitados para eso", manifestó el director del Slep.

Aunque, ya existe la determinación de garantizar ciertos controles a los ingresos de los establecimientos educacionales, Jara comentó que "nos parece importante como una medida de resguardo, regular bastante el flujo de ingresos de personas extrañas a los establecimientos educacionales, a los

cuales en su momento también se les va a pedir identificación a objeto de resguardar lo que más importa los niños, niñas y jóvenes".

El director Ramón Jara indicó que comenzará un trabajo para encontrar acciones que entreguen seguridad a los colegios con los diferentes alcaldes: San Pedro de la Paz, Coronel, Lota y Santa Juana, tras una convocatoria por parte del Gore.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diari CONCEPCION.CL